



## Randi & Katrine

København

Randi Jørgensen (geb. 1974) und Katrine Malinovsky (geb. 1976) arbeiten seit 2004 als Kopenhagener Künstlerduo Randi & Katrine zusammen. 2005 beendeten beide ihr Studium an der Königlich Dänischen Kunstakademie. Ihre künstlerischen Arbeiten rühren von ihrem gemeinsamen Interesse an der Kombination von Architektur, Skulptur und Erzählung her. Mit ihren Installationen und monumentalen Arbeiten im öffentlichen Raum untersuchen sie die dynamische Interaktion zwischen Betrachter und ortsspezifischem Raum. Maßgeblich für ihre Arbeiten ist ihr Interesse an der Beziehung zwischen dem menschlichen Körper, dem Maßstab und der Bildhaftigkeit der architektonischen Umgebung. Sie malen das Umgebende in ihr Werk und stilisieren, vergrößern und kolorieren dabei alltägliche Dinge und Gebäude. Sie erschaffen räumliche Geschichten über unsere vielfältigen physischen und mentalen Beziehungen zur Welt um uns und den damit verbundenen Erinnerungen. Mehrere Stipendien und Preise, einschließlich eines dreijährigen Stipendiums der Kunststiftung des Dänischen Staates.

Randi Jørgensen (born 1974 in Kolding) and Katrine Malinovsky (born 1976 in Hillerød) have worked collaboratively as the Copenhagen-based artist duo Randi & Katrine since 2004. 2005 Graduated both at the Royal Danish Academy of Fine Arts. Their works originate from a common interest in combining architecture, sculpture and narration. They investigate the dynamic interaction between the observer and a site-specific space through installations and public works on a monumental scale. The driving force behind their work is their interest in the relationship between the human body, the scale and pictoriality of the architectural environment. They draw the surroundings into their works and stylize, expand and color everyday objects or buildings. They create spatial stories about our multifarious physical and mental relations to the world around us as well as the memories attached to it. They have received several grants and awards, including a three-year bursary from the Danish Art Foundation. [www.randiogkatrine.dk](http://www.randiogkatrine.dk)



**Stabkirche**, 2008, Sperrholz, MDF, Fliesenmörtel, Glühbirnen, Acrylglas, 160 x 60 x 80 cm • **Kraftwerke**, 2016, Karton, MDF bemalt, Glas, Isolatoren  
**Stavechurch**, 2008, plywood, MDF, tile grout, lightbulbs, acrylic glass, 160 x 60 x 80 cm • **Power stations**, 2016, cardboard, painted Mdf, glass, isolators